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7月9日
通学路につ

いて

　地域振興券などの、住民に対する配慮有りがたくおもいます。
私事ではありますが、子供が今年東小学校へ入学しました。
自分の子供が、小学校へ行きだし登校がこんなに不安だなんてわ
かりませんでした。
　狭い路もあるし、交通量が多い所や、信号のない路。
　さまざまな事が気になりだしました。
　地域のみまもり隊の方達には本当に頭が下がります。
　毎日子供達を、見守って下さって。
　先日子供が下校の際に迎えに行ったところ一人の見守り隊のか
たとお話しする機会があり、その方は善意で下校中の際も見守っ
てるとのこと、大森神社前の横断歩道は本当に危ないと。
その方は自費で、goproもつけてくださっております。
子供が引かれるかも知れない前提です。
昨今飲酒運転による痛ましい事件も起きております。
自分が、見える範囲では大森神社前の横断歩道は危ないと思いま
す。信号機や、ガードレールなど対策をして頂けると幸いです。
自分が、見える範囲ではここだけですが、もっとあるかもしれま
せん。
町内の他の場所も、この際再確認して頂けると幸いです。

  この度は、わが町提案箱からのご意見ありがとうございます。
  熊取町では、「熊取町通学路等交通安全プログラム（Ｈ27.1策定、Ｒ
3.3改訂）」に基づき、道路管理者、警察、教育委員会、学校関係者、保
育所担当等と毎年小学校区ごとに年１回通学路等の合同点検を実施し、そ
の結果明らかとなった対策必要箇所において、路側帯のカラー化等による
歩行者空間の整備や防護柵設置などのハード対策並びに交通規制や交通安
全教育などのソフト対策について具体的なメニューを検討し、関係者間で
連携を図りながら順次対策を実施してきたところです。
  千葉県での痛ましい事故を受け、他の方からも通学路の安全対策につい
てはご意見を頂戴しているところですので、皆様からいただいたご意見を
参考にしながら今年度の合同点検を実施してまいりたいと考えておりま
す。
  今後も通学路の安全確保に努めてまいりますのでご理解ご協力のほどよ
ろしくお願いいたします。
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